

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

PROGRAM	: PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI
KEGIATAN	: PENGADAAN BARANG MILIK DAERAH PENUNJANG URUSAN PEMERINTAH DAERAH
SUB KEGIATAN	: PENGADAAN SARANA DAN PRASARANA PENDUKUNG GEDUNG KANTOR ATAU BANGUNAN LAINNYA
PEKERJAAN	: PEMBANGUNAN PEMBANGUNAN PAGAR SAMPING KANTOR, POS JAGA DAN TEMPAT PARKIR KENDARAAN RODA 2
PAGU	: RP. 200.000.000,00 (DUA RATUS JUTA RUPIAH)
LOKASI	: KOTA PALANGKA RAYA

Maksud dan Tujuan

Adapun maksud dan tujuan dari Kerangka Acuan Kerja ini sebagai berikut:

Sebagai petunjuk bagi pelaksana konstruksi yang memuat masukan, azas, kriteria, keluaran dan proses yang harus dipenuhi dan diperhatikan serta diinterpretasikan ke dalam pelaksanaan pembangunan. Diharapkan pelaksana konstruksi dapat melaksanakan tanggung jawabnya dengan baik untuk menghasilkan keluaran yang memadai sesuai dengan Spesifikasi Teknis dan Kontrak yang nantinya disepakati. Tujuan dari pelaksanaan Pekerjaan Pembangunan Pembangunan Pagar Samping Kantor, Pos Jaga Dan Tempat Parkir Kendaraan Roda 2 Kantor Dinas P3APPKB Provinsi Kalimantan Tengah ini adalah terpenuhinya kebutuhan sarana dan prasarana perkantoran Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah.

Lokasi Kegiatan

Lokasi Pekerjaan Pembangunan Pembangunan Pagar Samping Kantor, Pos Jaga Dan Tempat Parkir Kendaraan Roda 2 pada Jl. Brigjen Katamso No.11 Palangka Raya.

Sumber Dana

A. Sumber Dana.

Sumber dana Pekerjaan Pembangunan Pembangunan Pagar Samping Kantor, Pos Jaga Dan Tempat Parkir Kendaraan Roda 2 dibebankan pada DPA Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Provinsi Kalimantan Tengah Tahun Anggaran 2024 .

B. Harga Perkiraan Sendiri (HPS)

Nilai HPS : Rp. 200.000.000,-

Waktu Pelaksanaan Kegiatan

Pelaksanaan Pekerjaan Pembangunan Pembangunan Pagar Samping Kantor, Pos Jaga Dan Tempat Parkir Kendaraan Roda 2 diharapkan dapat dilaksanakan pada bulan Juni - Agustus 2024 sehingga pada bulan Agustus 2024 hasil pekerjaan tersebut dapat diserahkan dan dapat

berfungsi selainya pada Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Provinsi Kalimantan Tengah.

Uraian	Mulai	Akhir
Jadwal Pemilihan Penyedia	Mei 2024	Mei 2024
Jadwal Pelaksanaan Kontrak	Mei 2024	Mei 2024
Serah Terima Pekerjaan	Agustus 2023	Agustus 2024

Jangka Waktu Pelaksanaan Pekerjaan

Jangka waktu pelaksanaan Pekerjaan Pembangunan Pembangunan Pagar Samping Kantor, Pos Jaga Dan Tempat Parkir Kendaraan Roda 2 diperkirakan selama 90 (Sembilan puluh) hari kalender, terhitung sejak terbit SPK.